

ENTORNO

El plan ADO busca atraer a más socios para aumentar la cuantía de las becas

Palco23

30 mar 2017 - 16:19

El talento olímpico hay que estimularlo para que siga cosechando éxitos. Ese es el discurso de las entidades que promueven el Plan ADO (Asociación de Deportes Olímpicos), un acuerdo para subvencionar a los deportistas durante el presente ciclo olímpico, que se ha firmado hoy tras un año marcado por la presidencia en funciones del Gobierno. La duración de este programa abarca del 1 de enero de 2017 al 31 de diciembre de 2020.

El presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Ramón Lete, el presidente del COE, Alejandro Blanco y el presidente de la Corporación de Radio y Televisión Española (RTVE), José Antonio Sánchez, han suscrito el convenio de colaboración, cuya cuantía económica aún está por definir y dependerá del número de empresas que participen en el sistema de becas.

Cabe recordar que durante el último ciclo olímpico la inversión cayó un 35%, hasta los 35 millones de euros, debido a la crisis económica. Entonces participaron 13 empresas, dos menos que para Londres 2012, cuando se recaudaron 51 millones de euros.

Lete ha insistido en la importancia de atraer a más firmas para poder repartir mejores becas. El presidente ha añadido que este año se han cumplido dos hitos importantes, como han sido "la declaración de beneficios fiscales de las empresas que participen en el Programa ADO para el ciclo 2017-2020, y la firma de este compromiso por parte de los socios imprescindibles en este acuerdo como son el COE, RTVE y el CSD".

Sobre este acuerdo, Blanco ha comentado que "no existiría el plan sin RTVE, ahora más, cuando los derechos de televisión para los Juegos de Tokio 2020 los ha adquirido otra compañía; y nuestro ente público, sigue apostando por el deporte, de igual manera, para que todos los deportistas puedan ver cumplidos su sueño olímpico".

Para cubrir las necesidades de los deportistas que no estén incluidos dentro de este plan, hace unos meses Telefónica renovó su acuerdo con el COE para prolongar su programa de becas Podium hasta Tokyo 2020. De este modo, el operador invertirá 3,4 millones de euros durante el presente ciclo olímpico para becar a ochenta deportistas

| menores de 23 años que no forman parte del plan de subvenciones ADO.